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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ
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■帯広5RCクラブ出席率 　2月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 58.1％
 52.7％
 69.4％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2023年　2月
　平均出席率      72.2％

■出席状況報告
　2月平均出席率　　69.4％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月12日          円　　累計  662,000円  75.0％

 64.2％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2023年10月

2023.10.16

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　会長　進藤直哉
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Weekly Report

■会務報告　　　　　　　　幹事　佐伯大輔

（１）帯広南RC、10月30日（月）の
　　　例会は、休会と致します
　
■委員会報告

　チェインジ、スイッチオン。
10月8日は、紋別で地区大会がありました。27名も
の登録をしていただき、本会議でのクラブ紹介も景
気良くヤーと返事ができ、第6分区全員での一丁締め
もきっちりできてとても盛り上がりました。参加された皆さん、
ありがとうございました。来年は帯広です。
10月4日は、交通安全旗波作戦に幹事と共に参加してきました。
市役所前で交通安全旗を持ってドライバーに周知するというも
のです。地区大会でも紋別へと長距離移動がありましたし、例
会の行き来や、普段のお仕事、プライベートでも運転する機会
は多いと思います。交通安全には十分に気をつけて下さい。
10月14日、15日は幹事と共にライラセミナーに参加してきま
した。登山家の野村良太氏の基調講演の後、グループディスカ
ッション、発表という流れで、ロータリアンは暖かく見守るだ
けでしたが、知らない同士の参加者があっという間に打ち解け
るのには若者パワーを感じました。30歳以下の青少年が対象
ですので、従業員さんやお子さんお孫さんなど推薦してみては
いかがでしょうか。
　今月は米山月間です。既にみなさんに納付書を郵送しており
ますが、寄付金は税金控除の対象でもありますので、ぜひ積極
的な寄付をお願いします。
　会長ノミニー選考委員会立ち上げのお知らせです。会長経験
者数名と会長、幹事、会長エレクトで構成するということで、
慎重に選考を行います。

■ニコニコ献金　　　　　　　　大原礼孝会員

■プログラム

進藤　直哉会員：地区大会が無事終了
しました。遠いところをご参加いただ
きましたみなさん、ありがとうござい
ました。帯広南ロータリークラブの団
結とパワーを感じて、感謝感謝でニコ
ニコです。

佐伯　大輔会員：多くの皆様　地区大会にご参加
ありがとうございました。帯広南クラブの元気を
発信することができました。

岩城　茂樹会員：誕生祝ありがとうございます。
6回目の歳男です　今後とも宜しくです

小森　豊弘会員：誕生日のお祝いありがとうござ
いました。

小田桐秀敏　国際奉仕委員長
　今日はJICA北海道センター（帯広）
国際協力推進員チャム・祐子様に
セネガルでの活動をお話ししていただきます。

JICA北海道センター（帯広）国際協力推進員
（外国人材・共生）チャム・祐子様
「JICA海外協力隊～セネガルでの活動＆現在の取り組み～」
　タイ・ベトナム・カンボジアを訪れる機会があ
り途上国に興味をもちセネガルには2度お邪魔し
ていまして初めていったのは平成19年で観光客向
けの商品開発をしました。7か月間の活動でした。
その後長期隊員という事でセネガルにもう一度応
募させていただきました。保健体育の教員として
2年間活動して帰国しました。
夫はセネガル人です。セネガルはアフリカにあり
ラリーで有名なダカールが首都で公用語はフラン
ス語で95％以上がイスラム教徒で豚肉、お酒はと
らない。年一度の断食もあります。

松田英明会員
　6月の最終例会で試写会をしました
映画　編集が完成しました。
来週の水曜日10月25日午後6時30分
より100年記念館にて試写会があり
ます。無料ですので希望者は連絡ください

■米山記念奨学生 ギイギイ・ノエル・モゾニムービィ様


